Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 168 m2
Référence 11162
Prix 1207 500 €

Gordes
Maison a vendre (84220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Il s'agit d'une propriété située au calme dans un quartier résidentiel sur les
contreforts du village de Gordes, a 1,3 km de la place du chateau, comprenant une
maison a usage d'habitation en position dominante et orientée sud-est.Depuis
I'entrée de la propriété un petit chemin en béton serpente jusqu'a une aire de
stationnement située en contrebas de la maison, elle-méme construite sur la partie
haute du terrain.Elle offre une surface totale utilisable d'environ 168 m? et a été
construite en 1973.Elle est recouverte en pierres du pays et comprend un niveau

principal de plain-pied. Depuis la ...

This is a property quietly located in a residential area on the foothills of the village of
Gordes, 1.3 km from the Place du Chateau, comprising a residential house in a
dominant position and facing south-east. .From the entrance to the property a
small concrete path winds up to a parking area located below the house, itself built
on the upper part of the land.lt offers a total usable surface area of approximately
168 m? and was built in 1973.1t is covered in local stone and includes two levels.
From the terrace on the main facade you enter a large entrance hall with cloakroom

and guest ...

ROSIER
Place du Chateau - 84220 GORDES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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